

Artikel vom 13.05.2019

Am Sonntag ist Europawahl

Wahlaufruf in Pullach



Beim einzigen Sonnenstrahl am vergangenen Samstag: v.l.n.r.: Thomas Leeb (Vorstandsmitglied CSU), Angelika Knecht (Vorstandsmitglied CSU, FU München-Land und Ortsvorstand der FU), Dr. Andreas Most (stellvertretender Ortsvorsitzender CSU und Fraktionsvorsitzender der CSU im GR), Dr. Ariane Papke (Vorstandsmitglied CSU) und Ihr Mann Martin

Wenn Sie diese Zeilen lesen werden es nur noch 10 Tage oder weniger bis zur Europawahl sein. Die Europawahl 2019 ist die neunte Direktwahl zum Europäischen Parlament. Sie findet vom 23. bis 26. Mai 2019 in den Mitgliedstaaten der Europäischen Union statt. In Deutschland am Sonntag, den 26. Mai. Gewählt werden 751 Abgeordnete, die 512 Millionen Einwohner der EU Mitgliedstaaten repräsentieren. Im Europäischen Parlament stellt die EVP Fraktion die größte Fraktion. Sie umfasst 216 Abgeordnete aus allen EU-Mitgliedsländern, davon 34 aus Deutschland (CDU/CSU). Zu den fünf CSU Mitgliedern zählen unsere Abgeordnete Prof. Dr. Angelika Niebler für Oberbayern, die vor ein paar Wochen im Sportheim war und der Spitzenkandidat der EVP Manfred Weber. Manfred Weber ist seit 2005 im Europaparlament und seit 2014 Fraktionsvorsitzender der EVP. Bei dieser



Bei gutem Wetter am vorvergangenen Samstag: v.l.n.r.: Dietmar Brandstetter (Vorstandsmitglied CSU), Christine Eisenmann (stellvertretende Ortsvorsitzende CSU und Bürgermeisterkandidatin des Vorstandes), Dr. Axel Pfeiffer (Vorstandsmitglied CSU und SEN München-Land) und Heinrich Fischer (Vorstandsmitglied CSU und Ortsvorstand der SEN)

Wahl tritt er als Kandidat für das Amt des EU-Kommissionspräsidenten an. Er könnte Nachfolger des jetzigen Präsidenten Jean Claude Juncker werden. Es war interessant am Kirchplatz zu hören wie viele Pullacher schon direkten oder indirekten Kontakt mit dem sympathischen geerdeten auf Ausgleich bedachten Politiker Weber haben und hatten und wie sehr man sich wünscht, dass er mit einem guten Ergebnis aus seiner Region das Amt des Kommissionspräsidenten auch wirklich einnehmen kann. Ein Bayer an der politischen Spitze in Europa. Europa braucht ihn!

Angelika Niebler schreibt in Ihrem Flyer als erste Sätze: "nie gab es eine längere Phase des Friedens auf unserem Kontinent". Eine große Leistung! Nun steht Europa am Scheideweg. Die linke Seite des politischen Spektrums strebt nach Umverteilung und Verboten, die rechten Populisten wollen die europäische Idee zerstören. Die CSU steht dagegen für ein starkes und selbstbewusstes Europa - für ein Europa als starker Staatenverbund, erfolgreicher Wirtschaftsraum und globaler Stabilitätsanker".

Weil wir das auch so sehen, gehen wir am Freitagspätnachmittag von Haustür zu Haustür und stehen an den Samstagen von 8:00 Uhr bis 11:00 Uhr am Kirchplatz um für Ihre Stimme für Angelika Niebler und Manfred Weber zu werben. Sie benötigen noch Informationen, sie sehen es anderes, sie wollen über Kommunalpolitik sprechen oder einfach nur zeigen, dass Ihnen Demokratie und Politik wichtig ist? Kommen Sie zu uns, sprechen sie uns an - wir freuen uns auf den Dialog. Vor allem aber wählen Sie - nutzen Sie die Option der Briefwahl oder gehen Sie am 26. Mail in Ihrem Wahlbezirk zum Wählen. Ihre/Eure CSU Vorstandschaft von Pullach



Leben und leben lassen: ein paar ökologisch abbaubare Luftballone für die Besucher mit Kindern machen einfach Spaß